

Moses Pelham fährt Opel Insignia GSi

Moses Pelham ist künftig im Opel Insignia GSi unterwegs. Der Erfolgsproduzent, Autor, Rapper und Labelbetreiber hat als einer der ersten Besitzer das neue Topmodell der Marke übernommen. Mit der Sportlimousine aus Rüsselsheim sieht sich der Frankfurter Künstler auch in Einklang mit seinem musikalischen Credo, das seit Mitte der 1990er Jahre „Höha, schnella, weita“ lautet und auch Titel einer seiner Erfolgssingles ist.

Mit seiner „Herz“-Tour ist Moses Pelham ab Donnerstag wieder musikalisch auf Achse. Nach dem Auftakt in Dortmund folgen 13 weitere Konzerte, die zum Teil bereits ausverkauft sind. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Moses Pelham und sein Opel Insignia GSi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Moses Pelham und sein Opel Insignia GSi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Moses Pelham und sein Opel Insignia GSi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Moses Pelham in seinem Opel Insignia GSi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Moses Pelham im Opel Insignia GSi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel